

輝

発行日：2022.6.14（火）No.12

発行者：半澤 律子

## 初めての中総体～輝いています！～

6月に入り、水泳、体操と中総体が始まりました。そして、11日、12日の2日間、大部分の部活動において、中総体が実施されました。選手として、そして応援生徒として、大会に参加する立場はそれぞれでしたが、かいっぱい全力でプレーし、先輩や仲間を思いながら一生懸命に応援した1人1人の姿は、全て輝いていました。今回の中総体を通じて、感じたこと、学んだことを今後の部活動に生かし、新たな目標をもって、練習に励んでほしいと思います。また、6月23日には、郡陸上大会が行われます。身体と気持ちの調整をしっかりと行い、陸上大会に出場するメンバーは本番に備えてほしいと思います。

～応援練習の様子～  
中庭で行われました



応援団と心をひとつに  
練習に励みました！



「お～！！」思いは届け！  
拳を高く上げています



仲間と仲間の心をつなぎ  
絆を深めた応援練習でした。  
これからも、先輩や仲間のために  
思いを込めてかいっぱい応援ができる  
1学年であってほしいと思います。

